

	No. Alumni Universitas:	YOSEF ARI KUSMANTO	No. Alumni Fakultas: 10546
	a) Tempat/Tanggal Lahir: Mahakarya/ 19 Juni 1993, b) Nama Orang Tua: Stefanus Jono dan Theresia Aminah, c) Fakultas: Ekonomi, d) Jurusan: Manajemen, e) No.BP:1110523005, f) Tanggal Lulus: 29 April 2016, g) Predikat Lulus: Sangat Memuaskan, h) IPK: 2,93, i) Lama Studi: 4 Tahun 8 Bulan, j) Alamat Orang Tua: Jorong Mahakarya, Kenagarian Koto Baru, Kecamatan Luhak Nan Duo, Kabupaten Pasaman Barat, Sumatera Barat.		

Pengaruh *Locus of Control* Sebagai Mediating Variabel Antara *Motivasi Belajar* Terhadap *Academic Achievement* (Studi Pada SMA NEGERI 10 Padang dan SMA Don Bosco Padang)

ABSTRAK

Skripsi S1 oleh Yosef Ari Kusmanto, Pembimbing: Dr. Rahmi Fahmy, SE, MBA

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh *locus of control* sebagai mediator antara *motivasi belajar* terhadap *academic achievement*. Objek penelitian ini adalah siswa kelas XI dan XII SMA N 10 Padang dan siswa kelas XI dan XII SMA Don Bosco Padang. Sampel dalam penelitian ini adalah sebanyak 210 siswa pada SMA N 10 Padang dan 198 siswa pada SMA Don Bosco Padang, dengan teknik *accidental sampling*. Pengujian hipotesis dilakukan dengan menggunakan program SMART PLS 3.0. Hasil penelitian menunjukkan bahwa pada SMA N 10 Padang *motivasi belajar* berpengaruh terhadap *academic achievement*, *motivasi belajar* berpengaruh terhadap *locus of control*, *locus of control* berpengaruh terhadap *academic achievement*. Pada *locus of control* ditolak karena tidak memberikan mediasi antara *motivasi belajar* dengan *academic achievement*. Sedangkan hasil penelitian pada SMA Don Bosco Padang menunjukkan bahwa *motivasi belajar* tidak berpengaruh terhadap *academic achievement*, *motivasi belajar* berpengaruh terhadap *locus of control*, *locus of control* berpengaruh terhadap *academic achievement*. Pada *locus of control* diterima karena memberikan mediasi antara *motivasi belajar* dengan *academic achievement*.

Kata Kunci: *Motivasi Belajar, Locus of Control, dan Academic Achievement*

Skripsi ini telah dipertahankan di depan seminar hasil skripsi dan dinyatakan lulus pada tanggal 29 April 2016 dengan pembimbing dan penguji:

Tanda Tangan			
Nama Terang	<u>Dr. Rahmi Fahmy, SE, MBA</u>	<u>Asmi Abbas, SE, MM</u>	<u>Dr. Yuliharsi, SE, MBA</u>

Mengetahui,
Ketua Jurusan Manajemen Dr. Vera Pujani, SE, MM. Tech NIP.196611152000032001 Tanda Tangan

Alumnus ini telah mendaftarkan Fakultas/ Universitas dan mendapat Nomor Alumnus:

	Petugas Fakultas / Universitas	
No. Alumni Fakultas:	Nama	Tanda Tangan:
No. Alumni Universitas:	Nama	Tanda Tangan:

--	--	--

